

Kreis Schmalkalden-Meiningen

DMS im Jobcenter

[05.12.2011] Der Kreis Schmalkalden-Meiningen setzt ab 2012 in seinem Jobcenter das neue Dokumenten-Management-System 2Charta-Sozial der Firma Lorenz Orga-Systeme ein.

Das Unternehmen Lorenz Orga-Systeme hat ein Dokumenten-Management-System (DMS) speziell für Sozialämter entwickelt. Die Lösung heißt 2Charta-Sozial und verbindet das firmeneigene DMS mit der Fachanwendung Comp.ASS von Prosozial. Als neuer Anwender wird das Landratsamt Schmalkalden-Meiningen die kombinierte Lösung ab 2012 in seinem kommunalen Jobcenter einsetzen. Nach Angaben des DMS-Anbieters können die rund 110 Mitarbeiter des Jobcenters somit die Akten der Arbeitsuchenden durchgehend elektronisch bearbeiten. Das Landratsamt Schmalkalden-Meiningen setzt die Software 2Charta-DMS von Lorenz Orga-Systeme seit 2009 im Straßenverkehrsamt sowie Führerscheinwesen ein.

(cs)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Lorenz Orga-Systeme, Dokumenten-Management-System, Kreis Schmalkalden-Meiningen